
裾野市議会議員 浅田もとゆき

１．6月定例会
会期：６月１０日（月）～６月２７日（木） 〔１８日間〕

議事：報告３件、承認４件、条例１１件、補正予算４件、諮問１件、その他６件
議員提出２件、意見書１件 請願１件 計３３件

◎令和元年度裾野市一般会計補正予算（第2回）の概要
（１）補正予算の概要

補正予算額： ８６，０００千円（補正後予算額：２１，０５０，０００千円）
・主な歳入 ・国庫支出金５８，７２９千円・県支出金３，７９６千円・寄付金１，９２０千円

・繰越金９，２１１千円・市債１１，８００千円
・主な歳出 ・総務費３，４３４千円・民生費２４，９８８千円・農林水産業費３，３８２千円

・商工費△３，０００千円・教育費△１８，００９千円
（２）事業の概要

①東京オリンピック・パラリンピックに対する取り組み 事業費
スポーツによる地域活性化推進事業 ３，３５４千円

②全ての機転となるひとづくり “共育”
裾野市の教育のあり方検討事業 １，９８６千円

③「住みたいまち裾野」まちづくり“共生”
東京駅前常磐橋エリアにおける市プロモーション事業 １，０５６千円

④橋梁長寿命化 耐震化事業 ３９，０００千円

今回補正予算の他、条例改定が上程され「総務」「厚生文教」「産業建設」の各分科会による慎重な審
査を行い、 27日最終日に32議案が原案可決され、「議案提出議案第3号」は否決結果となった。可決
した議案の中で第36号、第38号～第43号議案の公共施設を値上げするという行政側の提案に対し最
終日まで議論を重ね、条件付きで可決の結果となった。条件を織込んだ形で10月開始するのか注視が
必要。また定例会最中の18日（火）に市内山中で発生した陸上自衛隊東富士演習場での物資迫撃報落
下事故について緊急で再発防止策を国に求める意見書も追加議案で可決された。

議 員 活 動 報 告

2019年7月9日

第００9号

議案番号 採決 結果

第36号議案
賛成：16

反対：２
原案可決

第38号議案
賛成：12

反対：6
原案可決

第39号議案
賛成：12

反対：6
原案可決

第40号議案
賛成：12

反対：6
原案可決

第41号議案
賛成：12

反対：6
原案可決

第42号議案
賛成：12

反対：6
原案可決

第43号議案
賛成：12

反対：6
原案可決

議員提出議

案第3号

賛成：6

反対：12
原案否決

議案名

条例改正）消費税率及び地方消費税率の引き上げと利用料の適正化を図るため、生涯学習セ

ンターの利用料を引き上げる

条例制定）消費税率及び地方消費税率の引き上げに伴い、学校体育施設使用料、廃棄物処理

手数料、ヘルシーパーク利用料、市営墓地使用料などを引き上げる

条例改正）消費税率及び地方消費税率の引き上げと使用料の適正化を図るため、市立公民館

の使用料を引き上げる

条例改正）消費税率及び地方消費税率の引き上げと利用料の適正化を図るため、運動公園総

合体育施設の利用料を引き上げる

条例改正）消費税率及び地方消費税率の引き上げと利用料の適正化を図るため、市民体育館

の利用料を引き上げる

条例改正）消費税率及び地方消費税率の引き上げと利用料の適正化を図るため、総合グラン

ド、深良グランド等の利用料を引き上げる

条例改正）消費税率及び地方消費税率の引き上げと利用料の適正化を図るため、市民文化セ

ンターの利用料を引き上げる

条例改正）副市長の定数を2人から2人以内に改めるため副市長定数条例の一部を改正する

【採決議案】



3．議会報告会＆意見交換会

2．一般質問

6/8�（土）みどりうぐいす祭り
6/9�（金）発達障害の支援を考える会
6/14（金）文部科学大臣表彰式
6/22（土）工場ソフトボール大会
6/22（土）在来コスモス種まきイベント
6/23（日）駿東支部消防操法大会

6/29（土）太陽生命ウィメンズセブンシリーズ2019�
7/1  （土）富士山山開き
7/6  （土）水ヶ塚クロスカントリーコース完成式

6月定例会の一般質問に14名の議員が壇上に立ちました。私も昨年12月以来2回目となります。
「東京2020ｵﾘﾝﾋﾟｯｸ・ﾊﾟﾗﾘﾝﾋﾟｯｸ自転車ロードレース競技成功に向けた機運醸成とレガシーづくり取り
組みについて」、「小中学校普通教室エアコン設置工事の進捗状況について」、「行財政構造改革の
取り組みについて」、「幼保運営について」「スポーツツーリズム事業について」の5項目を実施。
一般質問の主な内容は以下の通り
Q 東京2020オリンピック・パラリンピックの

自転車競技ロードレースに向けた機運醸成の
具体的取り組みは

A 現在、市役所、市民体育館、生涯学習センター
に懸垂幕、市役所1F、運動公園、富岡支所、
深良小学校前、須山学校前に横断幕を設置。
今後は、オリンピックコースあることを示す
看板を大野路交差点、忠ちゃん牧場総合運動
公園に設置予定

Q 10月からの幼児保育の無償化により新たな
支出増が見込まれる幼保運営であるが、この
分野を優先して進めることが大事と考えるが
現在の状況は

A 当市では一般財源で1億円超支出の増加が見込
まれ、このため幼保の統合・民営化を見据えた
幼児施設整備基本構想の見直しは喫緊の課題で
あり今後は、庁内の検討会議及び子ども子育て
会議を数回開催し、見直し案を議論し、年度内
に取りまとめる計画

Q 小中学校普通教室のエアコン設置工事使用開始
時期は

A 11月末使用開始予定でしたが、下図のような
計画で現在進行中

岳麓新聞

静岡新聞

使用開始日 学校

2019年7月中旬 南小学校

2019年8月下旬 西小学校、富岡第2小学校、須山小学校

2019年9月下旬 東小学校、富岡第1小学校、向田小学校

2019年10月上旬 深良小学校、千福が丘小学校

2019年9月中旬 西中学校

2019年9月下旬 須山中学校

2019年10月上旬 東中学校

2019年11月下旬 富岡中学校、深良中学校

小中学校普通教室使用開始一覧

4．各イベントに参加

裾野市議会では、議会活動の報告や市民の皆様より
意見を伺い市政に反映させる目的で開催しており、
今年で7年目。今年は5地区（富岡地区６/４、須山
地区６/６、西地区６/７深良地区６/９、東地区
６/14で開催。進行は2部構成で1部では、議員側より
「3月定例会の予算審査の内容」、2部では各地区の
課題をテーマに意見交換会を行い市民の皆様と活発な
議論ができました。昨年は、１会場（市役所）の開催
のみで参加者も少なかったことから、議員側が各地区
へ出向く方式に変更し、昨年参加者23人に対し、
今回181人と多くご来場頂きました。

文部科学大臣表彰式受賞者

駿東支部消防操法大会 クロスカントリーコース試走


